vol. 34

2022 3 7 発行

新病院建設委員長 吉野興一郎

新病院建設

The Final

新病院オープンしました!

rems

3月1日、ついに新病院が開院しました。悪天候の中、大手町病院以外のスタッフも応援に駆けつけていただき、入院中の約230人の患者さんを新病院へ搬送しました。 今回は、その搬送の様子をご紹介します。



前日となる2月28日に事前準備をすすめました。当日搬送の役割を担う300人以上のスタッフの受付準備と、患者さんの受入れ準備もあり夜遅くまでかかりました。







搬送当日

当日は患者さんの搬送が8時からスタートするため、早朝から受付・準備を開始しました。

大手町病院以外にも、大手町リハビリテーション病院、戸畑けんわ病院、京町病院のスタッフの協力をいただきました。





搬送の様子

これまでの建設ニュースでも紹介しましたが、搬送についてはリハーサルを2度行い臨みました。やはり当日はトラブルもいくつかありましたが、対応など綿密な打ち合わせができたいたため、旧病院・新病院連携をとりながらなんとか乗り越え、ほぼ予定通り、患者さんを安全に搬送を終えることができました。







救急外来・一般外来が オープンしました。

3月1日に移転が完了し、2日に救急外来、3日に一般外来の診療が再開されました。オープンと同時に多くの患者さんが受診に来られました。患者さんが適切な医療を受けられるように新しい環境でスタッフが一生懸命対応しています。



さいごに

福岡県が新型コロナでまん延防止等重点措置が施行される中、移転に際し直前まで不透明な状況に不安もありました。そのような中で無事に開院を迎えることができたのは地域の皆さまのご理解とご協力があればこそと深く感謝しております。新病院ではこれまで以上に地域に根ざし、住民のいのちと健康を守れるよう精一杯努力いたします。今後とも何卒ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。